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Cómo sacar una cita en el SAT y la e.firma 

Ahora que las actividades económicas están operando casi en su totalidad, y que 

se está reactivando el empleo, la demanda de servicios ante el del Servicio de 

Administración Tributaria (SAT) se ha incrementado. El trámite más solicitado es la 

solicitud o renovación del certificado de la firma electrónica, sobre todo para 

personas físicas, que se realiza presencial. 

  

Para el caso de las empresas, lo pueden hacer a través de internet en el portal 

del SAT. 

  

La e.firma es la que permite a un contribuyente realizar trámites y servicios por 

internet ante el fisco, así como en otras dependencias, entidades federativas, 

municipios y en la iniciativa privada, que tiene la validez de una firma autógrafa. 

Citas SAT: cómo puedo agendar y agilizar mi e.firma por internet  Infobae 

¿Cómo puedo agendar una cita en el SAT y sacar mi e.firma?  Reporte Índigo  

Así puedes obtener una cita ante el SAT; ve requisitos UNO TV 

 

¿Te depositan a tu cuenta la tanda? Aguas el SAT podría investigarte por actividad 

sospechosa 

La manera de ahorrar en México regularmente es una práctica informal, pues 

muchas personas suelen guardar sus ahorros bajo el colchón, en una alcancía o 

utilizan métodos tradicionales de confianza como son las tandas o caja de 

ahorro con amigos y conocidos. 

Aunque entrar una tanda puede ser un gran método para fomentar el ahorro, este 

tiene muchos beneficios y cosas en contra. La tanda trata de hacer aportaciones 

semanales o quincenales durante cierto tiempo, el cual queda definido según el 

número de participantes. 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/sat-como-sacar-una-cita-y-la-efirma
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.infobae.com/america/mexico/2021/09/06/citas-sat-como-puedo-agendar-y-agilizar-mi-efirma-por-internet/
https://www.reporteindigo.com/reporte/como-puedo-agendar-una-cita-en-el-sat-y-sacar-mi-e-firma/
https://www.unotv.com/negocios/sat-como-obtener-una-cita-y-cuales-son-los-requisitos/
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/9/6/te-depositan-tu-cuenta-la-tanda-aguas-el-sat-podria-investigarte-por-actividad-sospechosa-332651.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/9/6/te-depositan-tu-cuenta-la-tanda-aguas-el-sat-podria-investigarte-por-actividad-sospechosa-332651.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2020/12/16/que-gana-realmente-una-persona-que-organiza-una-tanda-te-decimos-236195.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2020/12/16/que-gana-realmente-una-persona-que-organiza-una-tanda-te-decimos-236195.html
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Estrena SAT nueva plataforma para citas 

La nueva plataforma para agendar citas del SAT ha funcionado muy bien de acuerdo 

con los contribuyentes. 

La semana pasada el Servicio de Administración Tributaria (SAT) anunció una 

ampliación de citas presenciales para personas morales. De acuerdo con su cuenta 

de Twitter, esto aumentó la atención de citas en 30%. 

 

Estrena SAT portal de citas: Con mayor disponibilidad 

El lunes 6 de septiembre de 2021 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) 

lanza un nuevo servicio de citas en línea, a través de su página de Internet, con el 

que se busca dar un mejor servicio y con una mayor disponibilidad de citas. 

 

Paquete, sin más impuestos, pero con recorte 

Un crecimiento de 3.6% con un precio del petróleo de 60 dólares por barril y una 

inflación de 3.4%, son las proyecciones en las que se basará el Paquete Económico 

2022 que entregará este 8 de septiembre el Ejecutivo Federal a través de la 

Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) al Congreso de la Unión. 

La Iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación y el Proyecto de Presupuesto de 

Egresos de la Federación estarán acompañados de una miscelánea fiscal en la que 

se formulará la creación del Régimen de Confianza y cambios al Código Fiscal de 

la Federación para reforzar la fiscalización para el combate a la evasión de 

impuestos. 

La ausencia de una reforma fiscal, y al centrarse en un combate a la evasión fiscal, 

pondrá nuevamente a prueba la eficiencia recaudatoria, sentenciaron. 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/09/estrena-sat-nueva-plataforma-para-citas/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16222
https://www.cuartopoder.mx/nacional/paquete-sin-mas-impuestos-pero-con-recorte/378213/
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No impuestos, pero sí recortes 

CIUDAD DE MÉXICO (El Universal).— Un crecimiento de 3.6% con un precio del 

petróleo de 60 dólares por barril y una inflación de 3.4%, son las proyecciones en 

las que se basará el Paquete Económico 2022 que entregará este 8 de septiembre 

el Ejecutivo federal a través de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) 

al Congreso de la Unión. 

La Iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación y el Proyecto de Presupuesto de 

Egresos de la Federación estarán acompañados de una miscelánea fiscal en la que 

se formulará la creación del Régimen de Confianza y cambios al Código Fiscal de 

la Federación para reforzar la fiscalización para el combate a la evasión de 

impuestos. 

 

SAT realizó tercera publicación de tasas efectivas 

El SAT dio a conocer en su portal los parámetros de referencia con respecto a tasas 

efectivas de impuesto para la medición de riesgos impositivos correspondientes a 

ciento veinticuatro actividades económicas (cuarenta el 13 de junio y ochenta y 

cuatro el 1° de agosto pasados) para los ejercicios fiscales 2016, 2017, 2018 y 2019 

sobre el padrón de grandes contribuyentes.  

“Lo anterior con base en la información dispuesta en las bases de datos 

institucionales que contienen las declaraciones anuales, dictámenes fiscales, 

información sobre la situación fiscal de los contribuyentes, declaraciones 

informativas, los comprobantes fiscales digitales por internet (CFDI’s), pedimentos, 

etc”, detalló la dependencia en un comunicado.  

 

 

 

 

 

 

 

https://www.yucatan.com.mx/mexico/no-impuestos-pero-si-recortes
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/09/06/sat-realizo-tercera-publicacion-de-tasas-efectivas?internal_source=MEGAMENU_TRENDING
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¿Aún hay que registrarse en el Repse? 

Derivado del Decreto que reformó los artículos transitorios primero, tercero, cuarto, 

quinto, sexto y séptimo de la enmienda laboral, de seguridad social y fiscal, en 

materia de subcontratación, las personas físicas o morales que realizan servicios u 

obras especializadas y que para ello, proporcionen o pongan a disposición 

trabajadores propios en beneficio de otra, tenían hasta el 1o. de septiembre para 

obtener su inscripción ante la STPS en el Registro de Prestadoras de Servicios 

Especializados u obras Especializadas —REPSE— (arts. 13 y 15, LFT).  

No obstante, la STPS informó que, aunque no exista una nueva prórroga, el sistema 

se mantendrá abierto para quienes no lo hubiesen solicitado. 

Debe precisarse que lo anterior no es una prórroga, solamente implica que el 

REPSE seguirá en funcionamiento, por lo que las empresas que no se regularizaron 

corren el riesgo de que se les imponga una multa que va de 2,000 a 50,000 veces 

la UMA, lo que equivale a 179,240.00 a 4’481,000.00 pesos (art. 1004-C, LFT). 

 

¿Empresas en el REPSE deben registrarse en el portal de la Ley Antilavado? 

De acuerdo con un criterio de la autoridad, las empresas que deban inscribirse en 

el REPSE están obligadas a presentar los avisos que correspondan en el Portal de 

PLD. 

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) considera que el outsourcing o 

subcontratación laboral es una actividad vulnerable, sujeta a identificación en 

términos de la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con 

Recursos de Procedencia Ilícita (Ley Antilavado). 

 

¿Cómo están lidiando las empresas con la nueva forma de repartir la PTU? 

Te decimos qué estrategias han adoptado las empresas para cumplir con el nuevo 

reparto de utilidades bajo la reforma al outsourcing. 

Uno de los cambios derivados de la reforma al outsourcing es la nueva forma de 

repartir la Participación de los Trabajadores en las Utilidades (PTU). 

Con la reforma, la PTU tendrá como límite máximo tres meses del salario del 

trabajador o el promedio de la participación recibida en los últimos tres años, se 

aplicará el monto que resulte más favorable al trabajador. 

https://idconline.mx/laboral/2021/09/06/aun-hay-que-registrarse-en-el-repse
https://www.elcontribuyente.mx/2021/09/empresas-en-el-repse-deben-registrarse-en-el-portal-de-la-ley-antilavado/
http://www.diputados.gob.mx/LeyesBiblio/pdf/LFPIORPI_200521.pdf
http://www.diputados.gob.mx/LeyesBiblio/pdf/LFPIORPI_200521.pdf
https://www.elcontribuyente.mx/2021/09/como-estan-lidiando-las-empresas-con-la-nueva-forma-de-repartir-la-ptu/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/05/cuando-vence-el-plazo-para-el-reparto-de-utilidades-o-ptu/
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Quiénes son los involucrados en la Carta Porte 

A efectos de dar cumplimiento a la obligación de expedir comprobantes fiscales, 

que sirvan para amparar el transporte de mercancías, con fundamento en el artículo 

29, penúltimo párrafo del CFF, se faculta a la autoridad fiscal a establecer mediante 

reglas de carácter general, las características correspondientes. 

En este este tenor, a través de la Regla 2.7.1.9. en sus diferentes versiones 

anticipadas de la Segunda modificación a la Resolución Miscelánea Fiscal vigente, 

dicha autoridad han introducido dos cambios importantes: 

• los párrafos primero y cuarto ya no tienen la precisión para el traslado de 
mercancías en vía terrestre, sea aplicable cuando se circule por carreteras 
federales. En consecuencia, esta obligación se extendería a cualquier vía 
de circulación; es decir, también estarían comprendidas cuando el traslado 
de las mercancías se realice en áreas urbanas e incluso en zonas rurales. 

 

 

El SAT da prórroga a la carta porte hasta 2022 

El SAT decidió prorrogar la entrada en vigor de los cambios al complemento carta 

porte del CFDI. 

La semana pasada representantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), de 

la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), de la Cámara de la Industria 

de Transformación de Nuevo León (Caintra), la Cámara Nacional del Autotransporte 

de Carga (Canacar) y de la Asociación Nacional de Transporte Privado (ANTP) se 

reunieron con Raquel Buenrostro, jefa del Servicio de Administración Tributaria 

(SAT), para discutir sobre el complemento carta porte. 

 

Devolución de saldo a favor de ISR por sueldos y salarios 

El primer párrafo del artículo 22 del CFF contempla que, tratándose de 

contribuciones que se hubieran retenido, las autoridades fiscales se encuentran 

facultadas para efectuar las devoluciones que procedan conforme a las leyes 

fiscales, a los contribuyentes a quienes se les hubiera retenido Ia contribución de 

que se trate. 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/09/06/quienes-son-los-involucrados-en-la-carta-porte
https://www.elcontribuyente.mx/2021/09/el-sat-da-prorroga-a-la-carta-porte-hasta-2022/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/transportistas-piden-prorroga-por-carta-porte/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16020
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Evalúa UE uso de dosis de refuerzo de Pfizer 

El organismo regulador de los medicamentos en Europa dijo este lunes que está 

evaluando los datos sobre una dosis de refuerzo de la vacuna contra el Covid-19 de 

Pfizer/BioNTech, que debe administrarse seis meses después de la segunda dosis 

en personas de 16 años o más. 

Los fabricantes de medicamentos presentaron una solicitud a la Agencia Europea 

del Medicamento (EMA), que dijo que llevaría a cabo una rápida evaluación de los 

datos, con un resultado previsto "en las próximas semanas". 

 

Chile autoriza uso de vacuna covid de Sinovac para mayores de seis años 

El regulador chileno de salud aprobó este lunes el uso de la vacuna 

covid del laboratorio chino Sinovac para niños mayores de 6 años, con lo que podrá 

incluirla en el masivo y rápido plan de inoculación. 

El país sudamericano ha utilizado la fórmula de Sinovac como bandera de su 

exitoso programa, que ya ha sido completado por más de 13 de sus 19 millones de 

habitantes. 

 

CDMX podría volver a semáforo verde en Octubre; asegura Claudia Sheinbaum 

La jefa de Gobierno; Claudia Sheinbaum, confía que en octubre se vuelva a 

semáforo verde y se recupere la “Nueva Normalidad” en la Ciudad de México. 

En entrevista realizada luego de su participación en el Foro Forbes “Economía y 

Negocios 2021”, Sheinbaum Pardo, quien recordó que este lunes la CDMX vuelve 

a semáforo amarillo, indicó que esto se logrará con el cumplimiento de las medidas, 

pero principalmente con la vacuna. 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/evalua-ue-uso-de-dosis-de-refuerzo-de-pfizer/ar2253406
https://www.excelsior.com.mx/global/chile-autoriza-uso-de-vacuna-covid-de-sinovac-para-mayores-de-seis-anos/1470029
https://www.excelsior.com.mx/global/vacuna-coronavac-refuerzo-revierte-caida-de-anticuerpos-contra-variante-delta/1469974
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/9/6/cdmx-podria-volver-semaforo-verde-en-octubre-asegura-claudia-sheinbaum-332676.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/9/6/cdmx-podria-volver-semaforo-verde-en-octubre-asegura-claudia-sheinbaum-332676.html
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Checa el calendario de segunda dosis COVID para personas 40-49 años en CDMX 

El Gobierno de la Ciudad de México anunció nuevas fechas para la aplicación de 

la segunda dosis de la vacuna contra el COVID-19 para personas de 40 a 49 años 

de edad. 

Esta segunda dosis será de AstraZeneca para personas de las alcaldías 

Azcapotzalco, Iztapalapa, Iztacalco, Gustavo A. Madero, Benito Juárez y 

Venustiano Carranza. 

La aplicación se llevará a cabo del martes 7 al sábado 11 de septiembre, según la 

Secretaría de Salud local. 

 

IP insiste en que las vacunas estén a la venta 

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo 

(Concanaco-Servytur) insistió en que el gobierno federal abra la posibilidad de que 

la iniciativa privada ofrezca la vacuna a las familias que cuenten con los recursos 

para adquirirla por su propia cuenta. 

El presidente del organismo, José Manuel López, indicó que ante la tercera ola del 

Covid-19, es indispensable agilizar el proceso de inmunización de la población 

mexicana y entrar a la fase periódica se requiere la intervención de la iniciativa 

privada para atender la demanda.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/09/06/checa-el-calendario-de-segunda-dosis-covid-para-personas-40-49-anos-en-cdmx/
https://idconline.mx/corporativo/2021/09/06/ip-insiste-en-que-las-vacunas-esten-a-la-venta?internal_source=MEGAMENU_TRENDING
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¿Cuánto podría costar la consulta sobre revocación de mandato? Este presupuesto 

pedirá el INE 

Una vez que sea aprobada la ley reglamentaria de revocación de mandato por parte 

de la Cámara de Diputados, el Instituto Nacional Electoral (INE) comenzará a 

“trabajar fuertemente” en la organización de la consulta, aseguró José Roberto Ruiz 

Saldaña, presidente de la Comisión de seguimiento a los procesos locales de 2022 

del órgano electoral. 

“Una vez que se tenga publicada la ley de revocación de mandato, procedemos a 

revisar nuestros propios lineamientos, los que aprobamos el 27 de agosto, para 

efectos de adecuar esta norma del INE con la ley y comenzar a trabajar fuertemente 

en esta organización de un ejercicio inédito”, expuso en entrevista con Ciro Gómez 

Leyva para el noticiero “Por la mañana” de Radio Fórmula. 

 

Tren Maya acaparará 90% del presupuesto 2022 de Sectur: IP 

Debido a que la única prioridad que el gobierno federal tiene en el ramo turístico es 

el proyecto de construcción del Tren Maya, se prevé que en el presupuesto 2022, 

acapare más de 90 por ciento de la asignación total de recursos, afirmó el Centro 

de Investigación y Competitividad Turística Anáhuac y la Federación Mexicana de 

Asociaciones Turísticas (Fematur). 

“Va a haber mucho dinero para el Tren Maya y pareciera entonces que la Secretaría 

de Turismo (Sectur) tendría mucho dinero, como lo vimos el año el pasado, pero 

realmente es que la asignación es para el Fondo Nacional de Fomento al Turismo 

(Fonatur) y la obra ferroviaria”, indicó el director del Cicotur, Francisco Madrid. 

 
Abogados critican designación del presupuesto del Congreso del Estado 

Tijuana, BC.- Abogados de Baja California criticaron la designación del presupuesto 

por parte del Congreso del Estado, priorizando otras áreas como la Secretaría de 

Bienestar en lugar del Poder Judicial. 

La presidenta de la Federación Estatal de Colegios, Barras y Asociaciones de 

Abogados, Catalina Salas Bravo, dijo que se dedicaron a analizar el presupuesto de 

la entidad en el periódico oficial en diciembre del 2020 para ejercerse durante el 

presente año. 

https://www.radioformula.com.mx/noticias/20210906/cuanto-podria-costar-la-consulta-sobre-revocacion-de-mandato-este-presupuesto-pedira-el-ine/
https://www.radioformula.com.mx/noticias/20210906/cuanto-podria-costar-la-consulta-sobre-revocacion-de-mandato-este-presupuesto-pedira-el-ine/
https://www.milenio.com/negocios/tren-maya-acaparara-presupuesto-2022-sectur-ip
https://www.milenio.com/temas/tren-maya
https://www.milenio.com/temas/fematur
https://www.milenio.com/temas/fematur
https://www.milenio.com/temas/fematur
https://www.milenio.com/temas/sectur
https://www.milenio.com/temas/sectur
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Abogados-critican-designacion-del-presupuesto-del-Congreso-del-Estado-20210906-0015.html
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Registra-Tijuana-rezago-en-juicios-familiares-20210905-0001.html
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Tiene exportación de autos mayor baja en 12 meses 

La exportación de vehículos ligeros del País disminuyó 11.92 por ciento mensual 

durante agosto, su mayor descenso en 12 meses, a un volumen de 198 mil 250 

unidades, indican cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), 

desestacionalizadas por Grupo REFORMA. 

 

En tanto, la producción de autos en México bajó 13.75 por ciento en agosto respecto 

a julio, su segundo revés en fila, a un volumen de 213 mil 14 unidades. 

 

Cae 1.8% inversión fija; mayor baja en 9 meses 

La Inversión Fija Bruta (IFB) del País disminuyó 1.8 por ciento en junio respecto a 

mayo, su retroceso más profundo desde septiembre de 2020, debido a 

comportamientos desfavorables en los dos componentes que conforman el 

indicador, según cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y 

Geografía (Inegi). 

 

La IFB total en la construcción se redujo 2.86 por ciento mensual en junio; a su 

interior, la inversión en construcción residencial disminuyó 4.41 por ciento y la no 

residencial, 2.79 por ciento. 

 

México afina Diálogo Económico de Alto Nivel con EU 

En la relación comercial con Norteamérica y Estados Unidos, particularmente, 

México debe aprovechar la enseñanza que deja la pandemia de no depender de 

otras regiones para el abasto de suministros. Hoy nuestro país tiene la gran 

oportunidad de consolidarse como el proveedor de bienes estratégicos de esta 

región, señaló el embajador mexicano en Washington, Esteban Moctezuma 

Barragán.   

Durante su participación en la Expansión Summit 2021, el diplomático aseguró que 

la industria mexicana y su fuerza laboral calificada siguen haciendo atractivo al país 

para la inversión extranjera y para que las compañías, especialmente, las de 

Canadá y Estados Unidos se abastezcan de insumos producidos aquí. 

 

 

https://www.reforma.com/tiene-exportacion-de-autos-mayor-baja-en-12-meses/ar2253344
https://www.reforma.com/cae-1-8-inversion-fija-mayor-baja-en-9-meses/ar2253394?v=2
https://www.excelsior.com.mx/nacional/mexico-afina-dialogo-economico-de-alto-nivel-con-eu/1470028
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Amazon, Google y Zoom: Empresas ganadoras durante la pandemia 

La pandemia por covid-19 vino a cambiar todas nuestras vidas. La economía se 

tuvo que reinventar y empresas antes desconocidas se volvieron parte de la vida 

cotidiana e industrias que en la antigua normalidad eran grandes protagonistas 

continúan en una “crisis por pandemia”.  

Nos resulta extraño y distante pensar que antes del 23 de marzo de 2020 las 

empresas tuvieran la iniciativa de realizar home office. Más bien eran reuniones en 

las que debíamos de viajar por media ciudad por más de una hora para llegar al 

punto de encuentro. En un entorno más personal, la compra de alimentos y ropa 

implicaba el desplazamiento al supermercado o a los centros comerciales, pero todo 

esto cambió cuando se implementó la Jornada Nacional de Sana Distancia. 

 

Repunta fortuna de Slim en el contexto de la mejora de expectativas en el 2T21 

La riqueza del empresario mantiene sincronía con la curva de contagios y decesos 

en el país y, a diferencia de lo que pasó en muchas empresas, que se fueron a pique 

con el estallido de la pandemia, el conglomerado del mexicano muestra 

recuperación. 

Durante el segundo trimestre del 2021, la fortuna del magnate mexicano Carlos Slim 

aumentó 78,495 millones de pesos, 111% más de lo que ganó en el mismo trimestre 

del 2020 y contrasta con la fuerte disminución en el trimestre previo. El ciclo de la 

riqueza de Slim mantiene una fuerte sincronización con la curva de contagios y 

decesos en el país, y a diferencia de lo que pasó a muchas empresas que se fueron 

a pique con el estallido de la pandemia, el conjunto de las empresas del magnate 

mexicano se recupera cuando el escenario mejora y se deteriora conforme surgen 

las nuevas variantes y retos del Covid-19. 

 

México coproducirá semiconductores con Estados Unidos: Tatiana Clouthier 

Adiconalmente, ambos gobiernos sostienen conversaciones sobre qué tanto Valor 

de Contenido Regional se le asignaría a México en estos proyectos para el 

cumplimiento de las reglas de origen en el Tratado entre México, Estados Unidos y 

Canadá (T-MEC). 

México coproducirá semiconductores con Estados Unidos y, para ello, la secretaría 

de Economía, Tatiana Clouthier, se reunirá esta semana con varias empresas 

interesadas en Washington, DC. 

https://www.dineroenimagen.com/economia/amazon-google-y-zoom-empresas-ganadoras-durante-la-pandemia/137076?categoria=%22dinero%22
https://www.dineroenimagen.com/empresas/mexicanos-desconocen-ley-de-home-office/136109
https://www.dineroenimagen.com/economia/confianza-del-consumidor-sufre-impacto-ante-la-tercera-ola-de-covid-19/136987
https://www.dineroenimagen.com/economia/confianza-del-consumidor-sufre-impacto-ante-la-tercera-ola-de-covid-19/136987
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Repunta-fortuna-de-Slim-en-el-contexto-de-la-mejora-de-expectativas-en-el-2T21-20210906-0022.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Mexico-coproducira-semiconductores-con-Estados-Unidos-Tatiana-Clouthier-20210906-0052.html
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EU destina 10 millones de dólares para fortalecer la inspección laboral 

El objetivo general es mejorar el cumplimiento de las leyes laborales en México, en 

la convocatoria destaca que el proyecto está centrado en fortalecer los sistemas de 

administración laboral para el cumplimiento e inspección. 

La inspección laboral será un eje fundamental en el cumplimiento de la reforma 

laboral, una vez que entraron en funciones -en 8 estados- la justicia laboral, la 

legitimación de contratos colectivos de trabajo y la eliminación de la 

subcontratación. Ante ello, el gobierno de Estados Unidos, a través del la Oficina de 

Asuntos Laborales Internacionales (ILAB), Departamento de Trabajo, anunció la 

disponibilidad de 10 millones de dólares para asistencia técnica en inspección.  

 

Nuestra frustración es que tenemos un crecimiento totalmente insuficiente: CCE 

Para el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) la principal frustración es que 

actualmente el país tiene un crecimiento menor al que debería de tener, de acuerdo 

con su presidente Carlos Salazar Lomelí. 

En su participación en foro organizado por Expansión, expuso también las acciones 

que como país se deberían de emprender para incentivar la inversión y crecimiento. 

 

AMLO estima crecimiento económico de 5% hasta 2024 

Andrés Manuel López Obrador (AMLO), Presidente de la República, estimó que 

México tendrá un crecimiento económico sostenido de cinco por ciento anual hasta 

2024, basado en gran medida en el tratado comercial con Estados Unidos y Canadá 

(T-MEC). 

Yo estoy pensando que hasta el 24 vamos a crecer en promedio cinco por ciento 

anual, de modo que va a haber crecimiento económico. ¿En qué baso mi 

optimismo? ¿Dónde están las oportunidades de México? En primer lugar, el Tratado 

(T-MEC), hay una situación especial, excepcional. 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/EU-destina-10-millones-de-dolares-para-fortalecer-la-inspeccion-laboral-20210906-0066.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/9/6/nuestra-frustracion-es-que-tenemos-un-crecimiento-totalmente-insuficiente-cce-332663.html
https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-estima-crecimiento-economico-5-2024-450346
https://www.razon.com.mx/search/?q=amlo
https://www.razon.com.mx/search/?q=crecimiento-economico
https://www.razon.com.mx/search/?q=t-mec
https://www.razon.com.mx/search/?q=t-mec
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Hay un desbalance entre la atención al COVID y la recuperación económica: SE 

La recuperación económica tras los choques de la pandemia de COVID-19 del año 

pasado será muy difícil en el corto plazo, pues todavía no está claro el balance entre 

la atención a la salud y la reactivación de la actividad productiva, reconoció Luz 

María de la Mora, subsecretaria de comercio exterior de la Secretaría de Economía 

(SE). 

La funcionaria explicó que la economía todavía está sujeta a cierres y contagios 

derivados del COVID-19, así como a la necesidad de que todas las personas estén 

vacunadas. 

 

AMLO rechaza que Pemex esté a la deriva pese a caer 150 lugares en ránking de 

Fortune 

A pesar de que la paraestatal Petróleos Mexicanos (Pemex) descendió 150 

lugares en el ranking Global 500 desde que inició la Cuarta Transformación, el 

presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que esta empresa no se 

encuentra a la deriva. 

“Pemex no está a la deriva”, dijo el presidente de la República, durante su 

conferencia de prensa matutina, mientras aseguró que “ya se inició proceso de 

reestructuración”. 

 

Tatiana Clouthier se reunirá con empresas por crisis de chips 

La secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, informó que sostendrá reuniones con 

empresas estadounidenses para concretar un plan para abordar la crisis de 

semiconductores en la región, esto como parte de la agenda del Diálogo Económico 

de Alto Nivel entre México y Estados Unidos de esta semana. 

Durante su participación en el Expansión Summit 2021, la funcionaria adelantó que 

tras la reunión espera que en una semanas o meses se den anuncios importantes 

de inversión en el país, entre ellas alguna que tenga que ver con la cadena de 

producción de semiconductores en la que podrían participar Jalisco o Baja 

California. 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/secretaria-economia-reconoce-desbalance-atencion-covid-recuperacion-pib-450362
https://www.razon.com.mx/search/?q=covid
https://www.razon.com.mx/search/?q=secretar%C3%ADa-de-econom%C3%ADa
https://www.razon.com.mx/search/?q=secretar%C3%ADa-de-econom%C3%ADa
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/amlo-rechaza-que-pemex-este-a-la-deriva-pese-a-caer-150-lugares-en-ranking-de-fortune-7177839.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/amlo-rechaza-que-pemex-este-a-la-deriva-pese-a-caer-150-lugares-en-ranking-de-fortune-7177839.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/pemex-cae-150-lugares-en-ranking-de-fortune-7177525.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/pemex-cae-150-lugares-en-ranking-de-fortune-7177525.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/tatiana-clouthier-se-reunira-con-empresas-por-crisis-de-chips-7178481.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/crisis-por-escasez-de-chips-encarece-electrodomesticos-7090549.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/crisis-por-escasez-de-chips-encarece-electrodomesticos-7090549.html
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El plástico le cuesta al mundo 3.7 billones de dólares al año, advierte WWF 

El coste real de producir plástico y soportar su contaminación a largo plazo 

representó 3.7 billones de dólares en 2019, según un estudio divulgado este lunes 

por el Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF). 

El estudio de la entidad, divulgado en el marco del Congreso Mundial de la 

Naturaleza en Francia, sostiene que si no se toman medidas para disminuir el 

consumo y la producción de plástico en el mundo, su costo podría ascender hasta 

los 7.1 billones de dólares por año a partir del 2040. 

 

 

AMLO prevé que México crezca 5%, pero hasta 2024 

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró este lunes que México 

podría crecer 5 por ciento anual hasta 2024. 

Señaló que ya se está logrando salir de la crisis producida por la pandemia de 

COVID-19. 

“Ya todos los pronósticos mencionan que vamos a crecer este año 6 por ciento y yo 

estoy pensando que hasta el 2024 vamos a crecer en promedio 5 por ciento anual, 

de modo que va a haber crecimiento económico”, apuntó en la conferencia matutina. 

 

Clouthier: México quiere reciprocidad y porcentaje de participación en producción 

de semiconductores 

La próxima instalación de una planta en México, que producirá algunos 

componentes de semiconductores, tendrá un “ingrediente” nuevo porque tendrá que 

dar la empresa un porcentaje del producto final, dijo la secretaria de 

Economía, Tatiana Clouthier, además que se planteó que en territorio mexicano se 

haga una pieza que se integre a otra, como parte de la cadena de producción. 

El gobierno de México planteó que quiere reciprocidad y un porcentaje de 

participación del producto final y evitar que solamente se diga que cooperó en este 

proyecto. 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-El-plastico-le-cuesta-al-mundo-37-billones-de-dolares-al-ano-advierte-WWF-2021698
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/09/06/amlo-preve-que-mexico-crezca-5-pero-hasta-2024/
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/clouthier-mexico-quiere-reciprocidad-y-porcentaje-de-participacion-en-produccion-de
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/clouthier-mexico-quiere-reciprocidad-y-porcentaje-de-participacion-en-produccion-de
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
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Pese a tercera ola, recuperación del sector bancario debe mantenerse: Fitch 

Ratings 

La agencia calificadora Fitch Ratings aseguró que pese a la tercera ola de contagios 

de covid-19, la economía de México se recuperará “parcialmente” este año, y la 

mejora del desempeño financiero, especialmente de los bancos más grandes de 

México, respaldarán la estabilidad del sector bancario en el mediano plazo. 

Sin embargo, indicó en un análisis que los recientes cierres parciales relacionados 

con el coronavirus y los reveses relacionados con la pandemia, siguen siendo 

riesgos clave para los bancos con mayor exposición a sectores más vulnerables, 

como los créditos a las familias o los microcréditos para pequeñas empresas 

quienes enfrentan mayores riesgos. 

 

Pemex no está a la deriva; ya se restructura su deuda, subraya AMLO 

Ciudad de México. El presidente Andrés Manuel López Obrador subrayó que 

Petróleos Mexicanos (Pemex) no está a la deriva y dejó entrever que hay planes 

para abonar sustancialmente para reducir su deuda. 

“No puedo hablar mucho sobre el tema porque ya se inició un proceso de 

restructuración de deuda. Recuerden que los 12 mil 500 millones de dólares que 

llegaron (del Fondo Monetario Internacional), que le corresponden a la hacienda 

pública, queremos que se destinen al pago de deuda, pero ya no se puede informar 

sobre el tema por los principios o las normas que están establecidas, ya no puedo 

hablar mucho sobre este asunto. Sí, hay secreto bancario, por eso guardo silencio, 

es por el bien de la hacienda pública”, comentó a la prensa. 

Nada más decirles – subrayó- que Pemex no está a la deriva, no es una empresa 

como cualquier otra, es una empresa de la nación, de los mexicanos, como la 

Comisión Federal de Electricidad (CFE). 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/recuperacion-sector-bancario-mantenerse-fitch-ratings
https://www.milenio.com/negocios/recuperacion-sector-bancario-mantenerse-fitch-ratings
https://www.milenio.com/temas/fitchratings
https://www.milenio.com/temas/sectorbancario
https://www.milenio.com/temas/coronavirus
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/09/06/politica/pemex-no-esta-a-la-deriva-ya-se-restructura-su-deuda-subraya-amlo/
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AMLO contradice a Ramírez de la O: dice que la deuda de Pemex sí es de Hacienda 

 Ya no es inusual en esta administración las contradicciones entre Andrés Manuel 

López Obrador y sus secretarios de Hacienda. Al tercero en turno, Rogelio Ramírez 

de la O, le tocó su turno esta mañana de lunes, en lo relacionado con el manejo de 

la abultada deuda de Petróleos Mexicanos. 

"Pemex es de los mexicanos y la deuda de Pemex es deuda soberana, es deuda 

del gobierno. Es deuda de Hacienda". Con este dicho, López Obrador contradijo a 

Ramírez de la O, quien apenas este pasado jueves, en su primer encuentro público 

con la agencia calificadora Moody's, explicó que el gobierno no podía asumir la 

deuda de la petrolera por impedimentos legales.  

 

Suspende CNBV a empresa Xifra por ofrecer inversiones en bitcoins 

Ciudad de México. Xifra, una empresa que ofrecía inversiones en criptomonedas 

con rendimientos de hasta 200%, fue suspendida este lunes por la Comisión 

Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). 

De acuerdo con el organismo regulador, esta empresa no cuenta con ninguna 

autorización para operar en el país como un gestor de inversiones, ni como empresa 

de tecnología financiera o como Sociedad Financiera de Objeto Múltiple (Sofom). 

“La CNBV determinó ordenar a la persona moral Xifra Business Group suspender 

la captación de recursos del público en general consistente en abstenerse de 

promover la obtención de fondos o recursos en medios masivos de comunicación; 

ostentarse como fondo de inversión o empresa de institución de tecnología 

financiera y utilizar o mencionar a una Sofom para hacer creer que Xifra está 

autorizada para ofrecer inversiones”, informó el organismo en un comunicado. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.lapoliticaonline.com.mx/nota/138056-amlo-contradice-a-ramirez-de-la-o-dice-que-la-deuda-de-pemex-si-es-de-hacienda/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/09/06/economia/suspende-cnbv-a-empresa-xifra-por-ofrecer-inversiones-en-bitcoins/
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Apoyará la BMV a empresas que adopten prácticas sostenibles 

Ciudad de México. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) creó el Programa de 

Acompañamiento Sostenible (PAS), el cual tiene la encomienda de apoyar de 

manera gratuita a todo tipo de empresas, incluyendo a las pequeñas y medianas, 

en su preparación integral para apegarse a los estándares internacionales de 

sostenibilidad. 

El PAS va dirigido a empresas que quieran obtener financiamiento bursátil por 

primera vez; que quieran adoptar prácticas sostenibles y ganar una ventaja 

competitiva; compañías que ya se financian en Bolsa o participantes del mercado 

de valores que den servicios a emisoras. 

 

Asegura AMI que sigue vigente contrato de compraventa de Ahmsa 

Ciudad de México. La Alianza Minerometalúrgica Internacional (AMI) aseguró que 

el convenio para comprar 55 por ciento de las acciones de Altos Hornos de México 

(Ahmsa), mismas que son propiedad de la familia Ancira, sigue vigente. Esto luego 

de que la semana pasada la empresa informara a la Bolsa Mexicana de Valores que 

el contrato había sido revocado. 

En un comunicado, AMI (grupo de inversionistas encabezados por el empresario 

regiomontano Julio César Villarreal) aseguró que el pasado 26 de agosto informó a 

la Comisión Bancaria y de Valores que el 14 de abril de 2021 celebró un contrato 

de compraventa de acciones con la familia Ancira. 

 

Insta CCE a elevar inversión productiva a 25% del PIB 

Ciudad de México. Elevar la inversión productiva a niveles de 25 por ciento del 

producto interno bruto debe ser la verdadera obsesión del país, afirmó Carlos 

Salazar, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), quien destacó que 

la única forma de hacerlo es catalogar como política pública todo aquello que la 

facilite. 

Al participar en un foro organizado por la revista Expansión el líder empresarial 

enfatizó en que México tiene “las estrellas alineadas” para crecer a tasas aceleradas 

y convertirse en un país con mayor atracción de inversión; sin embargo, para eso 

es necesario incentivar la economía mediante certidumbre a los inversionistas. 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/09/06/economia/apoyara-la-bmv-a-empresas-que-adopten-practicas-sostenibles/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/09/06/economia/asegura-ami-que-sigue-vigente-contrato-de-compraventa-de-ahmsa/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/09/06/economia/elevar-la-inversion-productiva-a-25-del-pib-cce/
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Los Cabos y Vallarta captaron 1.9 millones de turistas este verano 

Reconocidos por ser de los principales centros de playa del país, Los Cabos y 

Puerto Vallarta tuvieron su mejor temporada de verano en la historia. 

PUBLICIDAD 

Esto se debe a que México continúa aprovechando su condición de ser 

un destino cercano y abierto sin restricciones para los turistas de Estados Unidos, 

de acuerdo con especialistas. 

 

Criptomonedas ¿son moneda nacional? 

El uso de criptomonedas o activos virtuales son una realidad. Cada día es más 

común la compra de bienes o servicios con este tipo de activos, pero ¿son 

consideradas moneda de curso legal? 

Para responder este cuestionamiento primeramente se debe entender qué es un 

activo virtual. De acuerdo con el artículo 30 de la Ley para Regular las Instituciones 

de Tecnología Financiera, se considera activo virtual a la representación de valor 

registrada electrónicamente y utilizada entre el público como medio de pago para 

todo tipo de actos jurídicos y cuya transferencia únicamente puede llevarse a cabo 

a través de medios electrónicos. 

 

¿Ha mejorado la economía en lo que va de la 4T? 

A pesar de que en los primeros tres años del gobierno de Andrés Manuel López 

Obrador ha habido estabilidad macroeconómica, la inflación se mantiene bajo 

control al igual que el tipo de cambio, además de que el gobierno ha conservado 

acceso a los mercados de capitales en relativamente buenas condiciones; las 

finanzas públicas han mostrado ineficiencia en cuanto a la asignación de gasto y 

señales de debilidad por el lado de los ingresos, aseveró el Centro de Estudios 

Económicos del Sector Privado (CEESP).  

"La economía y las políticas públicas han mostrado fragilidad en varios frentes como 

crecimiento e inversión, empleo, efectividad de la política social, manejo de la 

pandemia y seguridad pública", detalló.  

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/los-cabos-y-vallarta-captaron-19-millones-de-turistas-este-verano-165-mil-mas-que-en-2019
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://idconline.mx/corporativo/2021/09/03/criptomonedas-son-moneda-nacional?internal_source=PLAYLIST
https://idconline.mx/finanzas/2021/09/06/ha-mejorado-la-economia-en-lo-que-va-de-la-4t
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IP insiste en que las vacunas estén a la venta 

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo 

(Concanaco-Servytur) insistió en que el gobierno federal abra la posibilidad de que 

la iniciativa privada ofrezca la vacuna a las familias que cuenten con los recursos 

para adquirirla por su propia cuenta. 

El presidente del organismo, José Manuel López, indicó que ante la tercera ola del 

Covid-19, es indispensable agilizar el proceso de inmunización de la población 

mexicana y entrar a la fase periódica se requiere la intervención de la iniciativa 

privada para atender la demanda.  

 

Actualiza IMSS el SIROC en materia de subcontratación de obra especializada 

A través de un comunicado de prensa foliado 031/2021 y fechado el 1 de septiembre 

de 2021, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) Informa que ha actualizado 

el Servicio Integral de Registro de Obras de Construcción (SIROC) para efectos de 

la subcontratación de obras especializadas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/corporativo/2021/09/06/ip-insiste-en-que-las-vacunas-esten-a-la-venta
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16221
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Se reúne AMLO con Gertz en Palacio Nacional 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió esta mañana con el Fiscal 

General de la República, Alejandro Gertz Manero, en Palacio Nacional. 

La reunión, a la que el Fiscal llegó en un convoy integrado por varias camionetas 

blindadas y motocicletas, se desahogó después de la conferencia mañanera de 

López Obrador. 

 

Denunciará Aureoles, ahora, en Europa narcoelección 

El Gobernador Silvano Aureoles informó de una próxima gira a Europa para llevar 

las pruebas de la presunta "narcoelección" en Michoacán a la Organización de las 

Naciones Unidas (ONU) y al Parlamento Europeo. 

A 24 días de culminar su gestión, el Mandatario perredista acudió a la Ciudad de 

México para anunciar la gira e insistir en que Morena se alió con grupos criminales 

para ganar la Gubernatura y la mayoría de las Alcaldías. 

 

López Obrador sobrevoló con Slim obras del Tren Maya 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que durante su gira del fin de 

semana por el sur del país realizó un sobrevuelo en compañía del 

empresario Carlos Slim para supervisar la construcción del Tren Maya. 

En el sobrevuelo por Campeche, el Presidente dijo que les alcanzó una tormenta, a 

la cual "le sacaron la vuelta". 

 

Tribunal "batea" a la FGR en caso García Cabeza de Vaca 

Un tribunal federal determinó que es infundado el recurso de queja que la Fiscalía 

General de la República presentó contra la admisión del amparo del gobernador de 

Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, para evitar ser detenido. 

El Primer Tribunal Colegiado del Décimo Noveno Circuito resolvió que el Juez 

Octavo de Distrito en el estado de Tamaulipas actuó de forma prudente al aceptar 

revisar la demanda. 

https://www.reforma.com/se-reune-amlo-con-gertz-en-palacio-nacional/ar2253440
https://www.reforma.com/denunciara-aureoles-ahora-en-europa-narcoeleccion/ar2253455
https://www.excelsior.com.mx/nacional/lopez-obrador-sobrevolo-con-slim-obras-del-tren-maya/1470020
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/9/6/tribunal-batea-la-fgr-en-caso-garcia-cabeza-de-vaca-332684.html
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Ceremonia del Grito de Independencia ya se prepara en el Zócalo; asegura Martí 

Batres 

El Secretario de Gobierno de las Ciudad de México, Marti Batres confirmó que el 

próximo 15 de septiembre el Presidente Andres Manuel López Obrador, habrá Grito 

de Independencia presencial en el Zócalo capitalino. 

Expresó que los detalles los dará a conocer en los próximos días, el gobierno 

federal. 

 

PAN reitera que no tiene relación institucional con VOX 

El partido blanquiazul emitió un nuevo pronunciamiento ante 

la “confusión” y “especulación” que surgió por la reunión entre algunos militantes 

con integrantes de VOX, en el que suscribieron un documento denominado Carta 

Madrid. 

“Nuestra contraparte oficial en España es el Partido Popular, con quien 

compartimos membresía en diversas internacionales partidistas. En consecuencia, 

no tenemos ningún tipo de relación institucional con el partido VOX”, manifestó en 

un comunicado. 

 

Presidencia publica blindaje tecnológico para dependencias 

La Presidencia de la República publicó un acuerdo de políticas y disposiciones para 

el uso y aprovechamiento de las tecnologías, que son de seguridad y de 

observancia obligatoria para toda la Administración Pública Federal, a excepción de 

la Defensa Nacional, Marina y del Centro Nacional de Inteligencia. 

Todas las instituciones deberán estandarizar la estructura e imagen de sus sitios 

web apegándose a la identidad gráfica del Gobierno federal. 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/9/6/ceremonia-del-grito-de-independencia-ya-se-prepara-en-el-zocalo-asegura-marti-batres-332686.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/9/6/ceremonia-del-grito-de-independencia-ya-se-prepara-en-el-zocalo-asegura-marti-batres-332686.html
https://www.razon.com.mx/mexico/pan-reitera-relacion-institucional-vox-450366
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/presidencia-publica-blindaje-tecnologico-para-dependencias-7178545.html
https://bit.ly/2VkwoEd
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Secretaría de Gobierno y SSC de la CDMX firman acuerdo para la transferencia del 

Sistema Penitenciario 

El secretario de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, y el secretario de Seguridad 

Ciudadana, Omar García Harfuch, celebraron este lunes la firma del acuerdo de 

colaboración por el que se establece el procedimiento para la transferencia de la 

Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Gobierno (SecGob) a 

la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), ambas de la Ciudad de México. 

“Iniciamos el proceso administrativo y jurídico de transferencia del Sistema 

Penitenciario de la Secretaría de Gobierno a la Secretaría de Seguridad Ciudadana; 

serán testigos de este proceso los contralores internos de ambas dependencias y 

se le dará un seguimiento puntual”, manifestó Batres Guadarrama durante la firma 

del acuerdo. 

 

Slim y AMLO ‘libran’ tormenta en vuelo de supervisión del Tren Maya 

El helicóptero en el que viajaban el presidente Andrés Manuel López Obrador y el 

empresario Carlos Slim tuvo que “sacarle la vuelta” a una tormenta durante un vuelo 

de supervisión, así lo contó el mandatario este lunes en su ‘mañanera’. 

El titular del Ejecutivo recordó la gira que realizó el fin de semana en el sur del país 

en la que evaluó los avances en la construcción del Tren Maya. 

“En Tenosique volvimos a levantar el helicóptero. Ahí se subió el ingeniero Carlos 

Slim (...). Nos fuimos hacia Campeche porque de Escárcega, un poco más adelante 

de Campeche, le corresponde a Grupo Carso, y estoy invitando a los dueños de las 

empresas. (...) sobrevolamos ese tramo y tuvimos que sacarle la vuelta a una 

tormenta, pero son muy buenos los pilotos de las Fuerzas Armadas”, narró en 

Palacio Nacional. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Secretaria-de-Gobierno-y-SSC-de-la-CDMX-firman-acuerdo-para-la-transferencia-del-Sistema-Penitenciario-20216936
https://www.contrareplica.mx/nota-Secretaria-de-Gobierno-y-SSC-de-la-CDMX-firman-acuerdo-para-la-transferencia-del-Sistema-Penitenciario-20216936
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/09/06/slim-y-amlo-libran-tormenta-en-sobrevuelo-de-supervision-del-tren-maya/
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Publican en DOF la Estrategia Digital Nacional 2021-2024 

Este lunes se publicó en el Diario Oficial de la Federación (DOF) la Estrategia Digital 

Nacional (EDN) 2021-2024, con la que busca impulsar el desarrollo social, cultural 

y económico del país a través de las tecnologías de la información y la comunicación 

(TIC), con acceso a la banda ancha e internet para todos. 

La EDN tiene dos ejes: Política Digital para transformar mediante las TIC la 

Administración Pública Federal, y Política Social Digital, para incrementar la 

cobertura de Internet; y dar cumplimiento al artículo sexto constitucional, que 

establece que el Estado garantizará el acceso a las TIC, incluida la banda ancha e 

Internet, mediante una política de inclusión digital universal. 

 

Puntos básicos de la Estrategia Digital Nacional 

Se publicó en el DOF del 6 de septiembre de 2021 un acuerdo por el que se expide 

la Estrategia Digital Nacional 2021-2024 (EDN), en la cual el ejecutivo federal señala 

las políticas en temas de informática, tecnologías de la información, comunicación 

y de gobierno digital y que para ello se tendrá a la Coordinación de Estrategia Digital 

Nacional. Este acuerdo entra en vigor el día de su publicación y se indica que 

quedan sin efectos las disposiciones que se opongan a este. 

En cumplimiento con lo que precisa la Ley Federal de Austeridad Republicana se 

priorizará el uso de software libre en las adquisiciones y los arrendamientos de 

equipos y sistemas de cómputo, siempre que este cumpla con las características 

requeridas para el ejercicio de las funciones públicas. 

 

Fiscal Alejandro Gertz Manero sostiene encuentro con AMLO en Palacio Nacional 

La mañana de este lunes, Alejandro Gertz Manero, titular de la Fiscalía General de 

la República (FGR), visitó Palacio Nacional para sostener un encuentro con el 

presidente Andrés Manuel López Obrador. 

El fiscal Gertz Manero llegó al recinto histórico a las 08:36 de la mañana, cuando 

López Obrador todavía encabezaba su conferencia mañanera en el salón Tesorería 

de Palacio Nacional. 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/publican-en-dof-la-estrategia-digital-nacional-2021-2024
https://www.eluniversal.com.mx/opinion/octavio-islas/la-nueva-estrategia-digital-nacional-el-tiempo-perdido
https://www.eluniversal.com.mx/opinion/octavio-islas/la-nueva-estrategia-digital-nacional-el-tiempo-perdido
https://idconline.mx/corporativo/2021/09/06/puntos-basicos-de-la-estrategia-digital-nacional?internal_source=PLAYLIST
https://idconline.mx/archivos/67/31/7cfec84f43adaf4ac07cc184cf41/acuerdo-por-el-que-se-expide-la-estrategia-digital-nacional-2021-2024-docx
https://idconline.mx/archivos/67/31/7cfec84f43adaf4ac07cc184cf41/acuerdo-por-el-que-se-expide-la-estrategia-digital-nacional-2021-2024-docx
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/fiscal-alejandro-gertz-manero-sostiene-encuentro-con-amlo-en-palacio-nacional
https://www.eluniversal.com.mx/tag/amlo
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Suspenden a alto directivo de la Corte por acoso sexual y violencia de género 

La presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), a cargo del 

ministro Arturo Zadívar, suspendió a uno de sus altos directivos por prácticas de 

acoso sexual y violencia de género. 

La SCJN explicó que la Unidad General de Investigación de Responsabilidades 

Administrativas decidió suspender al funcionario como medida cautelar, y en 

protección a las posibles víctimas de acoso y violencia sexual, hasta que se 

concluya el procedimiento correspondiente pues aún está en curso la investigación 

sobre las conductas de las que está acusado. 

 

UNAM: Todo lo que tienes que saber sobre el regreso a clases presenciales 

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) anunció este lunes que las 

actividades se reanudarán de manera presencial una vez que sea declarado 

el semáforo de riesgo epidémico amarillo. A continuación te decimos todo lo que 

tienes que saber sobre el proceso de regreso a las aulas. 

• Si bien, el ciclo escolar 2021-2022 inició el 9 de agosto, la UNAM precisó que 
de decretarse semáforo amarillo, se convocará al alumnado “para concluir 
las asignaturas que requieren de actividades prácticas, clínicas y 
experimentales artísticas”. 

• Además, se insta a los alumnos a vacunarse contra el COVID-19 en la 
medida de lo posible, sin embargo, para la población que aún no haya 
recibido el antígeno, “su inscripción y participación en actividades 
presenciales será voluntaria”. 

 

 

Senadores del PAN respaldan a su coordinador, tras reunión con líder de VOX 

Luego de la reunión con Santiago Abascal, presidente del partido de ultraderecha 

español VOX, con quien algunos legisladores firmaron una carta para detener el 

avance del comunismo en la llamada Iberoesfera, Julen Rementeria tiene el 

respaldo de la bancada del Partido Acción Nacional para que continúe como 

coordinador,  informó la vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López. 

“Me parece que todos somos humanos, todos hemos cometido algún tipo de error. 

Sin duda la reunión de la semana pasada es claramente un error, pero yo no veo 

ningún ánimo en el grupo de que haya un cambio de coordinador”, subrayó. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/suspenden-alto-directivo-de-la-corte-por-acoso-sexual-y-violencia-de-genero
https://www.eluniversal.com.mx/tag/scjn
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/09/06/unam-todo-lo-que-tienes-que-saber-sobre-el-regreso-a-clases-presenciales/
https://www.milenio.com/politica/pan-respalda-julen-rementeria-reunion-vox
https://www.milenio.com/politica/vox-busca-registrar-su-marca-en-mexico
https://www.milenio.com/temas/pan
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Tras el escándalo, se desmarca cúpula panista de alianza con Vox de España 

La Comisión Política del PAN, que integran la dirigencia nacional y coordinadores 

en ambas cámaras se deslindaron de la alianza que firmaron algunos legisladores 

del blanquiazul con el partido español Vox para frenar “el avance del comunismo”, 

en el marco de la iniciativa conocida como Carta de Madrid y aclararon que 

su  contraparte oficial en España es el Partido Popular por lo cual no tienen  ningún 

tipo de relación institucional con el partido VOX que preside Santiago Abascal. 

La iniciativa Carta de Madrid  fue suscrita el pasado 2 de septiembre por el 

coordinador del PAN en el Senado,  Julen Rementería, los senadores  Alejandra 

Reynoso, Martha Márquez, Lilly Téllez y Roberto Moya. También los diputados 

panistas: América Rangel y Raúl Torres. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-tras_el_escandalo_se_desmarca_cupula_panista_de_alianza_con_vox_de_espana-1202461-2021
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Secretario de Estado de EU llega a Qatar para abordar crisis afgana 

El jefe de la diplomacia estadunidense, Antony Blinken, llegó este lunes a Qatar, 

país que se ha convertido en el principal interlocutor de los talibanes y en el centro 

logístico para la evacuación de todos los que han logrado huir de Afganistán. 

El avión de Blinken aterrizó en Doha poco antes de las 18H00 locales. 

 

Más de 300 afganos con derecho a asilo en Reino Unido quedaron en Afganistán 

Un total de 311 afganos con derecho a asilo en el Reino Unido no pudieron ser 

evacuados antes de que las tropas extranjeras abandonaran Afganistán a finales de 

agosto, reconoció este lunes el primer ministro británico, Boris Johnson. 

El Ejecutivo británico fue criticado por dejar atrás a numerosas personas, entre 

británicos y afganos vulnerables o que habían sido empleados por Londres en la 

región, al fin de la operación de evacuación organizada tras la llegada al poder de 

los talibanes. 

 

Indocumentados que limpiaron la Zona Cero, los héroes olvidados del 11-S 

Nueva York.- El 15 de septiembre de 2001 a las siete de la mañana Lucelly Gil se 

adentró en el inmenso nubarrón de polvo tóxico que dejó el derrumbe de las Torres 

Gemelas en Nueva York. A partir de ese momento recogería allí escombros hasta 

12 horas por día, cada día, durante seis meses. 

Hoy, casi dos décadas después, esta colombiana de 65 años sin papeles vive con 

las secuelas de ese trabajo: es sobreviviente de cáncer de mama -uno de los más 

frecuentes en las mujeres que estuvieron en el sitio de los atentados-, tiene un brazo 

inutilizado que le provoca tanto dolor que la hace llorar a diario y sufre de depresión. 

 

 

 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/global/secretario-de-estado-de-eu-llega-a-qatar-para-abordar-crisis-afgana/1470026
https://www.excelsior.com.mx/global/talibanes-cantan-victoria-contra-resistencia-en-el-valle-de-panshir/1469980
https://www.contrareplica.mx/nota-Mas-de-300-afganos-con-derecho-a-asilo-en-Reino-Unido-quedaron-en-Afganistan-20216954
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/atentado-las-torres-gemelas-indocumentados-que-limpiaron-la-zona-cero-los-heroes-olvidados-del
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
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Cuba reabrirá fronteras a turistas desde el 15 de noviembre 

La Habana. Cuba reabrirá gradualmente sus fronteras a los turistas a partir del 15 

de noviembre, sin requerir pruebas de PCR a su llegada como lo hace actualmente, 

con el fin de reactivar esa vital actividad económica para la isla, anunció este lunes 

el Ministerio de Turismo. 

"Teniendo el avance del proceso de vacunación en Cuba, su efectividad demostrada 

y la perspectiva de que más del 90% de la población concluirá sus calendarios de 

vacunación en noviembre, se preparan las condiciones para abrir gradualmente las 

fronteras del país a partir del 15 de noviembre", dijo el ministerio en un comunicado. 

 

Gobierno y oposición de Venezuela en última jornada de diálogo en México 

El gobierno y la oposición de Venezuela cierran este lunes en Ciudad de 

México una ronda de negociaciones en la que el oficialismo busca el levantamiento 

de las sanciones económicas contra la nació sudamericana y la oposición, 

elecciones libres. 

La cuarta y última jornada de cuatro días de reuniones inició poco antes del 

mediodía en un céntrico hotel de la capital mexicana, según una fuente cercana al 

encuentro. 

Las partes llegan a este cierre con “acuerdos parciales”, dijo el domingo Jorge 

Rodríguez, líder del parlamento venezolano y hombre de confianza del 

presidente Nicolás Maduro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/09/06/mundo/cuba-reabrira-fronteras-a-turistas-desde-el-15-de-noviembre/
https://www.24-horas.mx/2021/09/06/gobierno-y-oposicion-de-venezuela-en-ultima-jornada-de-dialogo-en-mexico/
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